

# Ergebnisse der Wahlen für die Studierendenvertreter im BKA

23.03.2016

## **Bei den Wahlen für die Studierendenvertreter ist die Junge Kripo mit einer Ausbildungsgruppenübergreifenden Liste angetreten.**

Bei den Wahlen für die Studierendenvertreter ist die Junge Kripo mit einer Ausbildungsgruppenübergreifenden Liste angetreten.

Erfreulich ist, dass mit großer Mehrheit sowohl im Fachbereich BKA Wiesbaden als auch am Zentralbereich HSB Brühl alle Plätze gewonnen werden konnten. Es sind nunmehr folgende Kriminalkommissaranwärter für die Vertretung der Studierendeninteressen zuständig:

Christina Hennrichs (70.Ausbildungsgruppe), Eren Tas (70.AG), Jonathan Gust (69.AG) und Tony Dong (68. AG).

Die neuen Vertreter bedanken sich für das geschenkte Vertrauen und werden sich für die Belange aller Studierenden einsetzen.